

# Antrag Nr. 21-O-11-0006

## Bündnis 90 / Die Grünen, FDP und CDU

---

### Betreff:

Aartalbahn [Bündnis 90 / Die Grünen, FDP und CDU]

### Antragstext:

Antrag der Fraktionen von Bündnis 90 / Die Grünen, FDP und CDU

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, die baldige Aufnahme eines Museumseisenbahn-Betriebes durch die Nassauische Touristik-Bahn auf einem Teilstück der Aartalbahnstrecke zu ermöglichen. Damit kann das Thema Aartalbahn nach dem Ende des Projektes CityBahn wieder positiv besetzt werden und der Verein seine Aktivitäten endlich wieder aufnehmen.
2. Der Magistrat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass Planungsprozesse für eine mögliche ÖPNV-Reaktivierung der Aartalbahn nicht die Wiederaufnahme eines Museumseisenbahn-Betriebes verzögern, erschweren oder verhindern.
3. Der Magistrat wird gebeten zu berichten, wie eine solche schnellstmögliche Aufnahme eines Museumseisenbahn-Betriebes gewährleistet und unterstützt werden kann.

### Begründung:

Nach dem Ende des Projektes CityBahn richtet sich der Fokus inzwischen wieder auf die klassische Linienführung der Aartalbahn, auch für den ÖPNV. Insbesondere der beliebte Museumseisenbahn-Betrieb der Nassauischen Touristik-Bahn e.V. (NTB) könnte nun schnellstmöglich wieder aufgenommen werden, da nach dem Ende der CityBahn-Planungen keine rechtlichen und technischen Hürden mehr zwischen einem Museumseisenbahnbetrieb und einer möglichen künftigen ÖPNV-Nutzung bestehen.

Wie der Berichterstattung des Wiesbadener Kuriers zu entnehmen war, befinden sich die Landeshauptstadt Wiesbaden und die NTB daher in guten Gesprächen um dieses Ziel gemeinsam zu verwirklichen.

Wiesbaden, 13.01.2021